

## **Bund der Nordböhmern**

### **Bericht Dezember-Treffen 2017**

Am Samstag, dem 9. Dezember piff uns ein eisiger Wind um die Nase, und es begann auch leicht zu schneien. So trafen wir schon vorweihnachtlich gestimmt im Restaurant „San Banditto“ ein. Diesmal wurde unser Extrazimmer zum Bersten voll, denn es fanden erfreulicherweise sogar seltenere Besucher den Weg nach Simmering.

Es dauerte eine Weile, bis alle ihre Plätze eingenommen hatten und Obmann Dieter Kutschera seine offiziellen Aufgaben, wie Bekanntgabe von Terminen und Geburtstagswünsche, erledigen konnte.

Dann meldete sich Inge Prinz zu Wort: ihr Enkel Florian und unsere Enkelin Johanna wollten – so wie schon beim Adventsingen – das Lied von der „Weihnachtsbäckerei“ singen. Natürlich durften sie, unterstützt von Inge und unseren beiden Töchtern Sigrid und Heike. Dafür bekamen sie einen Extra-Applaus.

Mit dem Lied „Alle Jahre wieder...“ begann dann der besinnliche Teil unseres Nachmittags, und mit den Kerzensprüchen wurden vier Kerzen entzündet. Gedichte und Lesungen nordböhmischer Autoren wechselten mit von uns allen gesungenen Weihnachtsliedern. Meine bewährten Vortragenden waren: Inge Mattausch, Erika Örtel (aus ihrer Feder hörten wir auch die Neujahrsgedanken), Susanne Peterseil (sie steuerte außerdem wieder ein selbst geschriebenes Mundartgedicht bei) und Inge Prinz. Zum Abschluss sangen wir „Die Glocken von Böhmen...“ im Gedenken an die alte Heimat.

Meine Tochter Heike beschenkte die Anwesenden mit von mir selbst Erzeugtem, diesmal Gläschen mit Brombeergelee, mit dem Wunsch es sich gut schmecken zu lassen.

Nach der Stärkung aus San Bandittos Küche verabschiedete man sich mit den besten Weihnachts- und Neujahrswünschen bis zum 13. Jänner um 15 Uhr.